

Ingelheim, 11. Juni 2025

Pressemitteilung

„Kunst-Schau-Fenster“ in der KING / IkUM kooperiert mit Kunstverein

Die Ingelheimer Kultur und Marketing GmbH (IkUM) kooperiert in diesem Sommer erneut mit dem Kunstverein Ingelheim und stellt in den Ferien vier Wochen lang die großen Fensterflächen im Erdgeschoss der KING als „Kunst-Schau-Fenster“ zur Verfügung. Die Ausstellungsreihe startet am Dienstag, 1. Juli, mit Werken von Judita Lampe. Ihre Bilder sind bis Dienstag, 15. Juli, an der Fensterfront im Foyer der Halle zu sehen. Judita Lampe arbeitet mit den klassischen Mitteln der traditionellen Malerei: Bildträger, Malgerät und Farbe. Daraus hat sich eine ungegenständliche Bildsprache entwickelt, bei der der Pinselstrich nicht nur Farbe, sondern zugleich auch Form ist. Die Bildauswahl für das „Kunst-Schau-Fenster“ zeigt eine Werkgruppe der letzten zwei Jahre, die aus dem Thema „Bewegung“ hervorgegangen ist. Judita Lampe hat an der Uni Mainz unter anderem Kunsterziehung und Kunstgeschichte studiert. Bis 2013 war sie als Kunsterzieherin tätig. Seit 1994 hat sie ein eigenes Atelier in Mainz mit dem Schwerpunkt Malerei. Seit 2019 ist Judita Lampe künstlerische Beirätin im Kunstverein Ingelheim.

Im Anschluss an die Ausstellung mit Werken von Judita Lampe präsentiert Michael Hartmann einen Einblick in sein künstlerisches Schaffen. Von Dienstag, 15. Juli, bis Mittwoch, 30. Juli, sind ausgewählte Werke im „Kunst-Schau-Fenster“ der KING zu sehen. Der gebürtige Wormser hat sich der Malerei verschrieben und betreibt seit 2018 ein eigenes Atelier in Langenlonsheim. Schwerpunkte seiner künstlerischen Tätigkeit sind Urban Sketching, Landschafts- und Architekturmalerei.

Das Kooperationsprojekt „Kunst-Schau-Fenster in der KING“ findet 2025 zum fünften Mal statt. Mit der Aktion bietet die IkUM lokalen Künstlerinnen und Künstlern eine repräsentative Plattform, um ihre Arbeiten der Öffentlichkeit in Ingelheim zu präsentieren.